
 

 

ATA 07/2023 
 
Aos vinte dias do mês de março de dois mil e vinte e três, às dezoito horas e trinta minutos, na 
sede do Poder Legislativo, foi realizada a sétima Sessão Ordinária do terceiro ano da Sétima 
Legislatura da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova. Presentes os seguintes vereadores: 
Álvaro da Silva Brandão, Ângela Bilhar, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Nelson de 
Quadros Costa, Paulo Delcio de Souza, Sérgio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e 
Vanice Inêz Drebes. Havendo quórum regimental o Presidente João Batista Fernandes da Silva 
invocou a proteção de Deus e declarou aberta a Sessão, convidando a todos para realizarem a 
oração do Pai Nosso. Prosseguiu-se a apreciação das Ata nº 06/2023 que foi aprovada por 
todos. Correspondências: Ofício 20/2023 da Secretaria Municipal da Saúde Tribuna Livre: A 
Sra. Vera Maria de Araújo utilizou o espaço para pedir ações em benefício da terceira idade e 
a cosntrução ou cedência de espaço para a realização de atividades.Pedido de Informação: 
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº 06/2023, de 20 de março de 2023, dos vereadores 
ÂNGELA BILHAR, JOÃO BASTISTA FERNANDES DA SILVA, SERGIO CENCI SOBRINHO, PAULO 
DELCIO DE SOUZA E VANICE INÊS DREBES, referente a contratação dos serviços do Sr. Laury 
Ricardo dos Santos Corrêa. Aprovado pro unanimidade. Indicações: a) INDICAÇÃO Nº 12/2023, 
de 20 de março de 2023, da Vereadora Ângela Bilhar, pede que a Administração Municipal 
tome providências no sentido de remeter à Câmara Municipal Projeto de lei para criar o 
Conselho Municipal do Idoso. Aprovado por unanimidade. b) INDICAÇÃO Nº 13/2023, de 20 de 
março de 2023, da vereadora Vanice Inêz Drebes, pede que a Administração Municipal faça 
contato com a EGR solicitando que seja realizada a poda de galhos ao longo da RS 128, no 
trecho compreendido entre o trevo da BR 386 até a divisa deste município com o de Teutônia. 
Aprovado por unanimidade. Grande Expediente: O vereador Leo Mota disse estar em busca da 
ampliação do EEEM Fazenda Vilanova e sugeriu que seja conslcuída a obra de uma quadra no 
loteamento Mallmann para a terceira idade possa utilizar. Ordem do Dia: a) Requerimento 
01/2023, do vereador Leo Mota, requer que seja colocado em votação o Projeto de Lei de nº 
03/2023 subscrito pelo Poder Executivo Municipal, projeto este que se encontra nesta Casa 
para apreciação. b) Projeto de Lei Executivo 003/2023, de 06 de fevereiro de 2023. Pedido de 
vistas do vereador Sergio Cenci Sobrinho aprovado com votos favoráveis dos vereadores 
Ângela Bilhar, Paulo Delcio de Souza, Sérgio Cenci Sobrinho e Vanice Inêz Drebes, desempatado 
com voto favorável do presidente João Batista Fernandes da Silva.  Em comissão: a) Projeto de 
Lei Executivo 001/2023, de 06 de fevereiro de 2023. Pronunciamentos Pessoais: a) Vereadora 
Vanice Inêz Drebes parabenizou o evento realizado pela Comunidade de Concórdia, fez convite 
para a festa da comunidade de Nova Westfália, no dia 26. Solidarizou-se em auxiliar o grupo 
da terceira idade. b) Vereador Paulo Delcio de Souza agradeceu ao vereador Diogo Antoniolli, 
de Bom Retiro do Sul, que esteva presente no plenário, a emenda impositiva destinada ao 
Esporte Clube Floriano. Destacou a contribuição dos idosos ao município, lembrando a 
necessidade de bem tratar e acolher ao grupo da terceira idade. c) Vereador Leo Mota disse 
ter sido procurado por moradores que solicitaram acesso rural, abrigo para passageiros de 
ônibus e lixeiras, pedido que encaminhou ao Executivo. Destacou os trabalhos sendo realizados 
pela Secretaria de Obras. Espaço de Lideranças: a) Vereador Sergio Cenci Sobrinho destacou a 
importância da representatividade do grupo da terceira da idade e se colocou a disposição 
para ajudar. Lamentou a falta de atendimento pelo Executivo das indicações e pedidos de 
informações. b) Vereador Leo Mota sugeriu que a terceira idade utilize uma sala do Ginásio de 
Esportes que está desocupada, disse que a demora em aprovar o PL 03 está prejudicando os 



 

 

produtores rurais que necessitam dos serviços da máquina. Com a palavra, o presidente João 
Batista Fernandes da Silva elogiou a iniciativa do grupo da terceira idade em comparecer ao 
Legislativo para fazer suas reinvidicações, pois a Casa do Povo está aberta para as demandas 
da população. Colocou que a mobilização dos vereadores será importante para a impulsionar 
as obras de ampliação do Ensino Médio e relatou ações que já desenvolveu neste sentido. 
Assim, nada mais havendo a tratar, o presidente invocou a proteção de Deus, declarando 
encerrada a presente sessão ordinária e convidando todos a participarem da próxima sessão, 
a ser realizada no dia vinte e sete de março de dois mil e vinte e três, às dezoito horas e trinta 
minutos.  
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